

Trois hôtels cubains se voient décerner le Prix World Travel Awards 2018



La Havane, 10 oct. (RHC).- Trois hôtels cubains se sont vus récemment décerner le Prix World Travel Awards 2018, considéré comme la plus haute distinction reconnaissant l'excellence de toutes les activités liées à l'industrie des voyages et du tourisme dans le monde.

Le Princesa del Mar géré par le groupe espagnol Melià, dans la station balnéaire de Varadero, le Grand hôtel Manzana Kempiski à La Havane et l'hôtel National, fleuron du secteur, toujours à La Havane, ont mérité ce Prix dans différentes catégories.

Cette dernière installation a reçu ce Prix pour la 14^e fois cette année.



Radio Habana Cuba